

BOLETÍN DE PRENSA No. 068 -->>

De suma importancia la vinculación entre el sector gubernamental y académico.

La delegación de Kanagawa, integrada por el Ministro de la Embajada de Japón en México y representantes de esta prefectura, visitaron la Universidad Autónoma de Aguascalientes dispuestos a estrechar vínculos con el estado en los rubros de economía, tecnología ambiental y educación. La reunión se realizó como resultado de la gira de trabajo del Gobernador Carlos Lozano de la Torre acompañado del Rector Mario Andrade Cervantes al país nipón.



El Rector Mario Andrade Cervantes comentó que para la UAA es de suma importancia incrementar sus lazos de vinculación con el continente asiático, pues la internacionalización forma parte del proyecto institucional. Prueba de ello son las actividades bilaterales que el Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción ha desarrollado por ocho años con la Universidad de Chiba, Japón.

Explicó que la extensión con Asia es necesaria pues las instituciones de educación superior deben de ampliar sus horizontes y espacios para la formación profesional de los jóvenes y la generación del conocimiento.

Además, especificó que para Aguascalientes será de gran importancia debido a la construcción de la segunda planta Nissan, es así que la máxima Casa de Estudios del estado ya ofrece a los alumnos la posibilidad de cursar el idioma japonés.

El Ministro de la Embajada de Japón en México, Hiroshi Yamauchi, mencionó que en Japón es de suma importancia la vinculación efectiva y los trabajos comunes entre la academia, el gobierno y la industria, pues es la única manera en que un país puede desarrollar efectivamente su ambiente de inversión, y "Aguascalientes es un ejemplo que lo está demostrando".

El encargado de JETRO (Japan External Trade Organization), en la Prefectura de Kanagawa, Akira Imai expresó que está dispuesto a generar convenios bilaterales con la Autónoma de Aguascalientes, para incrementar los intercambios estudiantiles, de profesores, estancias de investigación y gestión de proyectos detallados.

Explicó que será el enlace directo con poco más de 70 universidades japonesas, de modo que la

posibilidad de trabajo colegiado se incrementa, sin dejar de lado el desarrollo de proyectos en materia tecnológica y generación de estrategias económicas.

Por su parte, el Director del Instituto de Educación de Aguascalientes, Francisco Chávez Rangel, expresó que la UAA absorbe casi el 40% de la demanda académica del estado, a pesar de la existencia de 32 universidades más, ocho de ellas públicas. Por lo que es fundamental la generación de acuerdos con la máxima Casa de Estudios para la formación profesional de los jóvenes que serán el futuro del estado.

Durante la reunión también estuvo presente el socio del proyecto de la Oficina de Kanagawa, JETRO en Maryland, Jeremy Long. Como entidades representativas de la Universidad aguascalentense, asistieron el Secretario General, los Decanos del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, el Director General de Servicios Educativos, así como la Directora General de Difusión y Vinculación.